

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUEBEC

Lettre de son Eminence le Cardinal Taschereau
Au Clergé et aux Fidèles du diocèse de Chicoutimi

ELZÉAR-ALEXANDRE TASCHEREAU, Cardinal Prêtre de la Sainte Eglise Romaine, du titre de Sainte Marie de la Victoire, par la grâce de Dieu et du Siège apostolique, Archevêque de Québec,

Au Clergé et aux Fidèles du diocèse de Chicoutimi, Salut en Notre Seigneur.

Attendu 1^o qu'il a plu à Sa Sainteté le Pape Léon XIII, de Nous donner pour Coadjuteur Mgr L.-N. Bégin, ci-devant votre évêque, et maintenant archevêque de Cyrène ;

Attendu 2^o que dans une lettre en date du 2 janvier courant, Son Eminence le cardinal Siméoni, préfet de la S. C. de la Propagande, Nous a autorisé à nommer, après avoir pris conseil de Mgr L.-N. Bégin, un administrateur du diocèse de Chicoutimi, en attendant la nomination d'un nouvel évêque ;

Attendu 3^o que Nous sommes autorisé par la susdite lettre à donner au dit administrateur tous les pouvoirs qu'avait Mgr. L.-N. Bégin, excepté ceux qui requièrent le caractère épiscopal :

Nous soussigné, Archevêque de Québec, après avoir pris conseil de Mgr L.-N. Bégin, et à cause des circonstances, nommons pour administrateur du diocèse de Chicoutimi le dit Mgr L.-N. Bégin, avec les pouvoirs ci-dessus exposés et Nous réservons le pouvoir de le remplacer par un autre si c'est jugé nécessaire ou utile.

Donné à Québec, sous notre seing, le sceau de l'Archidiocèse et le contre-seing de notre secrétaire, le vingt janvier mil huit cent quatre-vingt-douze.

E.-A. CARD. TASCHEREAU,

Arch. de Québec.

Lettre Pastorale de Mgr Louis-Nazaire Bégin

Au Clergé et aux Fidèles du diocèse de Chicoutimi pour leur annoncer que le Saint Père l'a nommé Coadjuteur de S. E. le cardinal Taschereau avec le titre d'Archevêque de Cyrène

LOUIS-NAZAIRE BEGIN, par la grâce de Dieu et du Siège Apostolique, Archevêque de Cyrène, Administrateur du Diocèse de Chicoutimi,

Au Clergé, aux Communautés Religieuses et aux Fidèles du diocèse de Chicoutimi, Salut et Bénédiction en Notre Seigneur.

Nos Très Chers Frères,

Il y a un peu plus de trois ans, Notre Saint Père le Pape Léon XIII Nous